
卒業生からのメッセージ



私は2年間みらい学習室に通わせて頂きました
毎週分からないところを丁寧に優しく教えて貰えて、理解が深まりました 
勉強の合間の雑談などでも先生方の勉強方法などを教えてもらいました
私自身にあっている勉強方法が分からないまま受験勉強などに挑む私にとって、
先生方の経験なども交えて色んなことを教えていただきとても嬉しかったです
これからも先生方に教えてもらった事忘れずに高校でも頑張ります
2年間本当にありがとうございました

2年間ありがとうございました。1体1なので話しやすく勉強が凄く捗りました。
どの先生も分かりやすく、話しやすかったです。
勉強以外でも雑談とかできて楽しかったです。
夢ゼミとかも色々話聞けて良かったです。
勉強は苦手でしたがどんどん勉強とか覚えてけた気がしました。
パンとかも美味しかったし居心地がとても良かったです。
本当にありがとうございました。



僕は、勉強は、嫌い⏿やり
たく␂かったけ␁学習室
⏿週␃1回勉強し、分か
ら␂い␀ころ先生方␃教
わっ⏾いたうち␃嫌い
だった数学が好き␃␂り
今⏿は問題を␀くのが楽
しい⏿す。学習室⏿学ん
だこ␀を活かし⏾高校⏿
の生活を頑張りたい⏿す。
2年程ありが␀うございま
した。

3年間お世話␃␂りま
した。
私は勉強が苦手だった
け␁いつも優しく分かり
やすく教え⏾もらったお
かげ⏿勉強を楽しむこ
␀が⏿きました。
これからも頑張っ⏾

ください。

塾を始めたばかりの時
は数学が␀⏾も苦手⏿
嫌い⏿したが、塾の先生
␃教え⏾貰い、今ま⏿よ
り数学が好き␃␂りまし
た。本当␃ありが␀うご
ざいました！
いつも私の相談␃も楽し
く乗っ⏾くれ⏾話すのが

楽しかった⏿す！

 



1年間ありがとうございました。 
みらい学習室では主に数学を勉強していたのですが、 

わからない問題を私が理解できるまで丁寧に教えてくださったおかげ
で、苦手だった数学でも少しずつ点数が取れるようになり、 

今では得意教科になりました。 
また、進路に関することで私が不安になっていたとき、 
優しく声をかけてくださりありがとうございました。 

おかげで少し自信がつき、 
最終的には第一志望の高校に合格することができました。 

短い間でしたが、ありがとうございました。



大変お世話になりました。３年の夏終わりまで部活があり、 
なかなかいけないことも多かったですが、本人もだんだんいく気になり、
頑張って通っていました。 
気の合う講師の方にも出会ったのが大きかったかなとも思います。 
最後は家庭の事情で勉強する気を無くしてしまいましたが、通うことはし
っかりしていたので、支えになっていたんだろうなと思います。 
お世話になりました。 



数ヶ月間という短い間でしたが、ありがとうございました。 

先生がすごく丁寧に、わかりやすく教えてくださったので成績が

上がっていきました。 

無事に志望校に合格できたので、高校でも頑張ります。 

他の先生や、スタッフの方々にも感謝しております。 

ありがとうございました。

約二年間お世話になりました。 

おかげさまで高校に合格することができました。先生方がすごくわかりやすく

教えてくれたおかげで、わからなかったことがわかるようになったり、勉強する

習慣がつけることができるようになりました。 

これからの高校生活もがんばっていきます。ありがとうございました。



短い間でしたがありがとうございました。 
沢山の先生方が全く分からなかった勉強を 
丁寧に教えてくれて無事公立高校合格でき
て本当に感謝でいっぱいです！

５年間ありがとうございました！ 
先生方のおかげで無事に高校を卒業することができました。 
本当に感謝しています！ 
勉強以外でも先生方と毎週お話ができるのがたのしみだったし、
相談もしやすい環境で自分にとって安心できる場所でした！ 
本当に長い間お世話になりました！！


